



Yokkaichi JC Report

一般社団法人四日市青年会議所 2017度スローガン

継往開来

委員長写真



7月10日、四日市市文化会館・第3ホールにて7月度例会を開催いたしました。

本例会では、第44回青年の船「とうかい号」乗船者報告会として、一般乗船者の方々に乗船中に得た学びを振り返り、再認識していただくため、「とうかい号」研修の成果をプレゼンテーションしていただきました。

日常では経験できない船上研修を通して得た成果や仲間との繋がりがどれほど充実したものであったかは、乗船者の言葉以外にも表情や雰囲気などから表れていました。

そのように乗船者からあふれる空気感は会場を圧倒するものがあり、ご参加いただいた紹介企業の方々や他の青年会議所メンバーにも「とうかい号」研修がいかにより人を成長させるものかを感じていただくことができました。

当報告会が、まだ乗船経験のない方々に今後の乗船意欲を与えるとともに、企業の皆様にもその人材育成効果が認められ、今後ますます乗船者を輩出いただける機会となったと確信しています。

(成長を再認識した一般乗船者の方々)

(輩出企業の方に感謝の手紙を渡す乗船者代表)

